

PELITA

Danrem 082/CPYJ Hadiri Upacara Penutupan Ba Polri Gel. II TA 2024

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PELITA.WEB.ID

Dec 18, 2024 - 16:01



Mojokerto,-Komandan Korem 082/CPYJ Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu hadir upacara penutupan pelantikan serta pengambilan sumpah diktukba Polri Gelombang II TA 2024, bertempat di Lapangan Tri Brata SPN Polda Jatim di Kec. Bangsal Kab. Mojokerto, Rabu (18/12/2024).

upacara penutupan pelantikan serta pengambilan sumpah diktukba Polri Gelombang II, tersebut di ikuti 1000 Siswa dan di tutup oleh Kapolda Jatim Irjen Pol Drs. Imam Sugianto, M.Si dan diselenggarakan secara serentak.

Dalam sambutan Kapolda Jatim Irjen Pol Drs. Imam Sugianto, M.Si menyampaikan upacara ini merupakan momentum penting dalam berakhirnya seluruh rangkaian program pendidikan pembentukan Bintara dan Tamtama Polri gelombang II TA 2024 di Sepolwan lemdiklat Polri serta SPN Polda yang telah berlangsung selama 5 (lima) bulan.



Lebih lanjut Kapolda juga mengucapkan selamat kepada para Bintara dan Tamtama remaja Polri yang telah berhasil menyelesaikan pendidikan pembentukan gelombang II tahun 2024 dan menghantarkan saudara secara resmi dilantik menjadi anggota Polri pada hari ini, dengan menyandang pangkat Brigadir Polisi dua dan bhayangkara dua Polisi.

“Dengan demikian, pada diri saudara telah melekat berbagai tugas, kewajiban dan tanggung jawab sebagai Bhayangkara negara. Untuk itu, saya berharap saudara dapat memberikan dedikasi terbaik kepada institusi Polri, masyarakat, bangsa dan negara” imbuhnya

Hadir dalam kegiatan tersebut, Brigjen Pol Dr. Pasma Royce, SIK, MH (Wakapolda Jatim), Kolonel Inf Batara Alex Bulu (Danrem 082/CPYJ) Kolonel Laut Musleh Yadi (Komandan Puslatdiksarmil Kodiklatal), Kombes Pol Sugeng Hariyanto S.I.K., M.Hum (Kepala SPN Polda Jatim), Kombes Pol Suryo Sudarmadi (Dansat Brimob Polda Jatim), Letkol Inf. Rully Noriza. S.I.P., M.I.P. (Dandim 0815/Mojokerto), AKBP Daniel Somanonasa, S.I.K, M.H (Kapolresta Mojokerto), AKBP Dr. Ihram Kustarto, S.H. S.I.K. M.Si. MH (Kapolres Kab. Mojokerto), Dr. Endang Tirtana, SH, MH, CLA (Kajari Kab. Mojokerto), dan Ida Ayu Sri Adriyanthi Astuti Widja, S.H, M.H (Ketua Pengadilan Negeri Mojokerto) serta Para PJU Polda Jatim. (Penrem CPYJ)